

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MARTES, 30 DE ABRIL DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

NO RESPETAN SUS DERECHOS: CEDH

El Sol de Morelia

VIOLENCIA, POR DEBILIDAD DE LOS MUNICIPIOS

Cambio
DE MICHOACÁN

VIOLENTADOS LOS DERECHOS EN EL 43% DE LOS
NIÑOS DE LA ENTIDAD

publimetr

LA OPINIÓN
de Michoacán

“FUERA GODOY, FUERA CHILANGOS DE LA SSP”

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

CAÓTICA PROTESTA DE POLICÍAS

452
DIARIO
URUAPAN

CAPASU PREMIA A USUARIOS CUMPLIDOS

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

POLICÍAS EXIGEN RESPETO A SU FUENTE DE TRABAJO

enfoque
de Michoacán

CAPASU PREMIARÁ A USUARIOS CUMPLIDOS

GENTE
del Balsas

AMLO DESCONOCE O IGNORA LA LEY: ANTONIO
SOTO SÁNCHEZ

NOTAS CONGRESO

**A pesar de observaciones, Comisiones dan «visto bueno» a Cuenta Pública estatal
En lo 'obscurito', diputados dictaminan Cuenta Pública Estatal 2017
Corren a la prensa, a puerta cerrada dictaminación de Cuenta Pública Estatal
Sin acuerdo sobre cuenta pública 2017; el pleno conocerá 2 dictámenes**

Meta Política, UrbisTV, Revolución 3.0, Quadratin

<https://metapolitica.mx/2019/04/29/a-pesar-de-observaciones-comisiones-dan-visto-bueno-a-cuenta-publica-estatal/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/en-lo-obscurito-diputados-dictaminan-cuenta-publica-estatal-2017.html>

<http://michoacantrespuntocero.com/corren-la-prensa-puerta-cerrada-dictaminacion-cuenta-publica-estatal/>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/sin-acuerdo-sobre-cuenta-publica-2017-el-pleno-conocera-dos-dictamenes/>

A pesar de que el dictamen de la Cuenta Pública de la actual administración estatal fue valorada por la Auditoría Superior de Michoacán, en el sentido que los indicadores que reflejan que los Estados Financieros Consolidados al 31 de diciembre de 2017, carecen de elementos que aseguren que la información financiera sea real, confiable, veraz, oportuna y objetiva para la toma de decisiones, las comisiones Comisiones Unidas Inspector de la Auditoría Superior y de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de Michoacán, por mayoría votaron a favor de dar el visto bueno al informe presentado por el Ejecutivo del Estado. En sesión de comisiones que finalmente se llevó en privado, luego de que los diputados del PAN, Hugo Anaya, del Partido del Trabajo Baltazar Gaona, la independiente Mirian Tinoco y el diputado del PRD, Antonio Norberto Martínez Soto pidieran la salida de los medios de comunicación, pese a la oposición de los diputado de Morena Cristina Portillo Ayala, del PRI Marco Polo Aguirre Chávez y Javier Estrada del PAN se opusieron, se optó por que el dictamen favorezca al Gobierno Estatal pese a la serie de deficiencias plasmadas en el informe por la ASM.

Presentarán dos dictámenes sobre la Cuenta Pública Estatal 2017; no hay acuerdos

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/presentaran-dos-dictamenes-sobre-la-cuenta-publica-estatal-2017-no-hay-acuerdos.html>

Sin acuerdos, la reunión de las Comisión unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública y la Inspector de la Auditoría Superior de Michoacán, por lo que este martes se presentará ante el Pleno del Congreso del Estados dos dictámenes sobre la Cuenta Pública Estatal del ejercicio fiscal 2017, una de mayoría y una de minoría. A pesar que existen varias irregularidades en la Cuenta Pública Estatal del ejercicio fiscal 2017, debido a que las dependencias estatales no entregaron la documentación correspondiente al órgano fiscalizador y se detectaron diversas observaciones.

Dictamen de mayoría sobre Cuenta Pública Estatal ignora señalamientos de ASM

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/dictamen-mayoria-cuenta-publica-estatal-ignora-senalamientos-asm/>

El dictamen de mayoría sobre la Cuenta Pública Estatal que será sometido a votación del Pleno Legislativo este martes, ignora los señalamientos hechos por la Auditoría Superior de Michoacán que se establece que los Estados Financieros Consolidados al 31 de diciembre de 2017, carecen de elementos que aseguren que la información financiera sea real, confiable, veraz, oportuna y objetiva para la toma de decisiones. Este lunes las comisiones unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, y la Inspector de la Auditoría Superior de Michoacán, sesionaron a puerta cerrada para dictaminar la Cuenta Pública Estatal del Ejercicio Fiscal 2017, la segunda correspondiente al gobierno de Silvano Aureoles Conejo.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Rechaza Miriam Tinoco conflicto de interés en dictaminación de Cuenta Pública

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/rechaza-miriam-tinoco-conflicto-interes-dictaminacion-cuenta-publica/>

La diputada Miriam Tinoco Soto rechazó tener conflicto de interés en el proceso de dictaminación de la Cuenta Pública Estatal 2017, año en que se desempeñó como titular de la Secretaría de Secretaría de Desarrollo Social y Humano. Cabe apuntar que como integrante de la Comisión Inspectoral de la Auditoría Superior de Michoacán del Congreso local, Tinoco Soto participó en la dictaminación de la referida cuenta. Entrevistada sobre el particular rechazó que existiera conflicto de interés, ya que subraya que su voto en el dictamen no se contrapone pues el Ejercicio 2017 de la Secretaría de Desarrollo Social fue auditado y está subsanado.

Congreso del Estado llamará a comparecer a Martín Godoy por problemas en la SSP Llama Fermín Bernabé al Secretario de Seguridad a respetar los derechos humanos de los policías

UrbisTV, Noventa Grados

<http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-del-estado-llamaria-a-comparecer-a-martin-godoy-por-problemas-en-la-ssp.html>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/llama-fermin-bernabe-al-secretario-de-seguridad-a-respetar-los-derechos-humanos-de-los-policias.htm>

Ante diversas inconformidades e irregularidades en la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) por parte de los elementos policiales de Michoacán, el Congreso del Estado no descarta llamar a comparecer a su titular, José Martín Godoy Castro, informó el presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), Fermín Bernabé Bahena. En atención a los medios de comunicación, el también coordinador del Grupo Parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional (GPMorena) expuso que es un tema crítico y que no se puede violentar los derechos laborales de los elementos policiales, por lo que hizo un llamado a Godoy Castro a atender, de manera inmediata, la situación.

Legisladores michoacanos establecen el Parlamento Juvenil Instalan Comité Organizador Para El Séptimo Parlamento Juvenil Instalan el Comité Organizador del Parlamento Juvenil Parlamento Juvenil abre puertas los jóvenes para presentar propuestas

Grupo MarMor, Changoonga, UrbisTV, Respuesta

<https://grupomarmor.com.mx/legisladores-michoacanos-establecen-el-parlamento-juvenil/>

<https://www.changoonga.com/michoacan-instalan-comite-organizador-para-el-septimo-parlamento-juvenil/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/instalan-el-comite-organizador-del-parlamento-juvenil.html>

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/82582-parlamento-juvenil-abre-puertas-los-jovenes-para-presentar-propuestas.html>

Diputados pertenecientes a la LXXIV Legislatura de Michoacán, establecieron el Comité Organizador del Parlamento Juvenil, donde destacaron la importancia de este tipo de espacios para dar a conocer las exigencias de los jóvenes; además de atender los problemas que se presentan en la sociedad con propuestas que puedan apoyar a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos. María Teresa Mora, legisladora por el Partido del Trabajo (PT) destacó que esto es un paso importante para convocar a los jóvenes que estén interesados en participar, así como dar a conocer todos los requerimientos necesarios.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Desconoce JUCOPO los motivos del viaje de trabajo de diputadas a China

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/desconoce-jucopo-los-motivos-del-viaje-de-trabajo-de-diputadas-a-china.html>

La mañana de este lunes, el presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), Fermín Bernabé Bahena quedó al descubierto al desconocer los motivos por el cual al menos tres diputadas de diversos partidos acudieron a China. "No sé cuántas diputadas fueron", fue la primera respuesta ante los cuestionamientos de los medios de comunicación, aunque aclaró que el pago del viaje corrió por cuenta de las legisladoras, y enfatizó que tendrán que realizar un informe sobre las actividades que realizaron.

Alcalde suplente de Nahuatzen lo propondrá el PRD, afirma diputado Antonio Soto

PRD presentará propuesta de nuevo alcalde de Nahuatzen

PRD se aferrará a mantener la presidencia municipal en Nahuatzen

Es atribución del PRD nombrar nuevo alcalde en Nahuatzen, porque el partido ganó la elección

PRD, con prisa de designar alcalde en Nahuatzen

Emprendedor Político, Grupo MarMor, Monitor Expresso, Respuesta, Quadratin

<https://www.emprendedorpolitico.com/blog/alcalde-suplente-de-nahuatzen-lo-propondr%C3%A1-el-prd-afirma-diputado-antonio-soto>

<https://grupomarmor.com.mx/prd-presentara-propuesta-de-nuevo-alcalde-de-nahuatzen/>

<https://www.monitorexpresso.com/prd-se-aferrara-a-mantener-la-presidencia-municipal-en-nahuatzen/>

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/82544-es-atribucion-del-prd-nombrar-nuevo-alcalde-en-nahuatzen-porque-el-partido-gano-la-eleccion.html>

<https://www.quadratin.com.mx/politica/prd-con-prisa-de-designar-alcalde-en-nahuatzen/>

El nuevo presidente municipal de Nahuatzen lo propondrá el PRD, aseguró el dirigente estatal del sol azteca, Antonio Soto Sánchez. Esto, ante versiones de diputados independientes y del Morena en el sentido de que tendrá que designarse por consenso a quien sustituya al extinto David Otlica Avilés, quien fue asesinado la semana pasada. Al respecto, Antonio Soto recordó que aunque se menciona que el edil ya había renunciado al PRD, lo cierto es que el sol azteca fue el que ganó la elección de Ayuntamiento en ese municipio.

Tenemos una línea, no podemos ir en contra del señor presidente en las ZEE: GPMorena

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/tenemos-una-linea-no-podemos-ir-en-contra-del-senor-presidente-en-las-zee-gpmorena.html>

Al asegurar que hay división de poderes, pero que se tiene que respetar la línea nacional, el coordinador del Grupo Parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional (GPMorena), Fermín Bernabé Bahena dijo que es necesario buscar y replantear nuevas alternativas de desarrollo para la ciudad y puerto de Lázaro Cárdenas y eliminar de lleno el proyecto de la Zona Económica Especial (ZEE). "Es una decisión del presidente y tenemos que buscar alternativas de desarrollo: lo más importante es que el presidente tiene facultad", precisó al asegurar que el proyecto de las ZEE no tienen transparencia y se encuentran en medio de la corrupción.

Se seguirán rutas legales necesarias para permanencia de la Zona Económica: Paredes

Diputado MC Pide A AMLO Conocer ZEE De Lázaro Cárdenas, Antes De Cancelarla

Darán lucha legal y jurídica para mantener estímulos fiscales para ZEE

Revolución 3.0, Changoonga, Quadratin

<http://michoacantrespuntocero.com/se-seguiran-rutas-legales-necesarias-permanencia-la-zona-economica-paredes/>

<https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-mc-pide-a-amlo-conocer-zee-de-lazaro-cardenas-antes-de-cancelarla/>



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

<https://www.quadratin.com.mx/principal/daran-lucha-legal-y-juridica-para-mantener-estimulos-fiscales-para-zee/>

Para lograr la permanencia de la Zona Económica Especial del Puerto de Lázaro Cárdenas-La Unión, se seguirán las rutas legales que sean necesarias, apuntó el diputado Javier Paredes Andrade, presidente de la Comisión Legislativa para dar seguimiento al tema. Luego que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció la desaparición de las Zonas Económicas Especiales, las voces cuestionando la determinación ha proliferado, particularmente en Michoacán por las afectaciones que tendría en torno al Puerto de Lázaro Cárdenas.

«Michoacán debe adaptarse» Bedolla

Acueducto OnLine

<https://acueductoonline.com/michoacan-debe-adaptarse-bedolla/>

Michoacán debe adaptarse a las políticas del Gobierno de México para no quedarse al margen de la cuarta transformación, afirmó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla en reunión con el secretario de Desarrollo Económico (Sedeco), Jesús Melgoza Velázquez, con quien coincidió en que los michoacanos deben trabajar en unidad, sin distinción partidista, para gestionar la implementación de estrategias para la atracción de inversiones en Lázaro Cárdenas.

Octavio Ocampo realiza gira de trabajo en los municipios de Jungapeo, Tuzantla y Benito Juárez

Boletín

Para dar respuesta a las demandas de la población de los municipios que conforman su Distrito el diputado local, Octavio Ocampo Córdova realizó una gira de trabajo por los municipios de Jungapeo, Benito Juárez y Tuzantla e hizo entrega de diversos apoyos en beneficio de cientos de familias y puso en marcha el programa de apoyo a la vivienda "Contigo, Beneficiando a Distintas Familias de Tuzantla". El diputado integrante del Grupo Parlamentario del PRD, en el Congreso del Estado, visitó primero el municipio de Jungapeo y resolvió las solicitudes de la ciudadanía y entregó cemento y despensas, en coordinación con el presidente municipal José Lugo Rodríguez y autoridades de la Secretaría de Desarrollo Social y Humano (Sedesoh).

Instalan Comité Organizador del Séptimo Parlamento Juvenil

Boletín

En el Congreso local queremos ver a los jóvenes participando activamente en política, impulsando propuestas que muevan las estructuras y las políticas públicas del país, señaló el diputado Fermín Bernabé Presidente de la Junta de Coordinación Política, durante la instalación del Comité Organizador del Parlamento Juvenil Michoacán 2019. El órgano encargado de organizar y dirigir los trabajos relativos al procedimiento para la selección, integración y funcionamiento anual del Parlamento Juvenil, será presidido por la diputada Teresa Mora, y conformado por los diputados David Cortés, Antonio Madriz, Francisco Javier Paredes, Eduardo Orihuela, Ernesto Núñez y Octavio Ocampo.

Llama Fermín Bernabé a fortalecer inclusión de jóvenes en terreno político de Michoacán

Boletín

A promover y fortalecer la inclusión de las y los jóvenes michoacanos en el entorno político de la entidad, convocó el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, Fermín Bernabé Bahena, luego de formalizar la instalación del Comité Organizador del Séptimo Parlamento Juvenil. En su carácter de presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso del Estado, Bernabé Bahena resaltó que la integración del Parlamento Juvenil responde a la necesidad de promover el derecho a la libre expresión, información, participación y organización de los jóvenes en espacios de toma de decisiones.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

A atender crisis de suicidios en Michoacán, urge diputado Osiel Equihua

Boletín

Un llamado a frenar la ola de suicidios que enfrenta Michoacán emitió el diputado local por Morena, Osiel Equihua Equihua, quien resaltó la importancia de que dicho fenómeno social sea reconocido como un problema de salud pública. Como diputado integrante de la Comisión de Salud y Asistencia Social en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, Osiel Equihua llamó a que, en coordinación con la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), el Poder Legislativo responda por la serie de casos de suicidios que se han reportado al paso de los primeros cuatros meses de 2019 en la entidad.

Trabajo conjunto, clave para conservar zona de atracción de inversiones en LC: Alfredo Ramírez

Boletín

Michoacán debe adaptarse a las políticas del Gobierno de México para no quedarse al margen de la cuarta transformación, afirmó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla en reunión con el secretario de Desarrollo Económico (Sedeco), Jesús Melgoza Velázquez, con quien coincidió en que los michoacanos deben trabajar en unidad, sin distinción partidista, para gestionar la implementación de estrategias para la atracción de inversiones en Lázaro Cárdenas. Ante la posibilidad de que el gobierno federal impulse la derogación de la Ley de Zonas Económicas Especiales (ZEE), el diputado local y funcionario estatal analizaron alternativas para que, en la política económica de la federación, Lázaro Cárdenas y su recinto portuario sigan siendo considerados un polo atractivo para las inversiones y motor del comercio internacional.

Tere Mora presidirá los trabajos del Comité Organizador del Parlamento Juvenil

Boletín

De manera formal quedó instalado el Comité Organizador del Parlamento Juvenil, mismo que encabezará como presidenta la diputada del Partido del Trabajo, Tere Mora Covarrubias y estará integrada por 11 legisladores más. La diputada por el distrito de Zamora, señaló que con esto se da inicio de manera formal a los trabajos para que se lleve a cabo el Parlamento Juvenil, un ejercicio dijo, que busca la inclusión de los jóvenes en temas públicos y legislativos.

La Comisión Inspectora de la Auditoría Superior propone dictamen de minoría contra fiscalización de cuenta pública 2017

Boletín

Ante el voto institucional en las Comisiones Unidas Inspectora de la Auditoría Superior y de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de Michoacán, algunos diputados y diputadas integrantes de aquella, acordaron presentar en el pleno mañana, un dictamen de minoría porque existen los elementos suficientes y competentes para dictaminar que la cuenta pública de la hacienda estatal en el ejercicio de 2017, no atiende la legislación aplicable, no refleja razonablemente la situación financiera de la hacienda estatal o del gasto público del gobierno michoacano, y tampoco la evaluación al desempeño de las instituciones y de los servidores públicos. Todo ello, en virtud de la falta de información conforme a la legislación contable y financiera vigente, informó la diputada de Morena, Cristina Portillo Ayala.

Desarrollo de niñas y niños en Michoacán, prioridad para diputado Francisco Cedillo

Boletín

El desarrollo de las y los infantes de Michoacán será siempre una prioridad para el Grupo Parlamentario de Morena, enfatizó el diputado local Francisco Cedillo de Jesús, luego de emprender diversas actividades recreativas en las comunidades de San Lorenzo y Angahuan, en el marco de las celebraciones correspondientes al Día del Niño. Desde las comunidades antes referidas –ambas pertenecientes al municipio de Uruapan-, el legislador emanado de Morena se comprometió a que, como integrante de la LXXIV Legislatura en el Congreso de Michoacán,



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

establecerá políticas públicas acordes a las necesidades más sentidas de las y los niños michoacanos.

Nota Política

Pide el PRD, claridad y no ocurrencias, en el Plan Nacional de Desarrollo

NER

<https://ner.com.mx/news/pide-el-prd-claridad-y-no-ocurrencias-en-el-plan-nacional-de-desarrollo/>

Morelia Michoacán, a 29 de Abril de 2019.- El Comité Ejecutivo Estatal (CEE), del Partido de la Revolución Democrática (PRD), se pronunció a favor de un Plan Nacional de Desarrollo que permita combatir las desigualdades que aún persisten en el país. Antonio Soto Sánchez, Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, se refirió al Plan Nacional de Desarrollo que será presentado este martes por el Gobierno Federal, del cual, -dijo-, "no se ha informado en qué consistirá la política económica".

Tema Sevina, a la espera de resoluciones

De manera conjunta las autoridades deben atender el tema de Nahuatzen: Ramón Hernández

Hasta tener certeza jurídica, entrega de recursos a Sevina

Nahuatzen obliga a replantear relación de zonas indígenas: IEM

NER, Noventa Grados, Quadratin, Respuesta

<https://ner.com.mx/news/tema-sevina-a-la-espera-de-resoluciones/>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/de-manera-conjunta-las-autoridades-deben-atender-el-tema-de-nahuatzen-ramon-hernandez.htm>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/hasta-tener-certeza-juridica-entrega-de-recursos-a-sevina-iem/>

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/estado/82548-nahuatzen-obliga-a-replantear-relacion-de-zonas-indigenas-iem.html>

De manera indefinida quedó suspendida la consulta que se realizaría con las autoridades comunales de Sevina para definir los términos del manejo de los recursos en esta comunidad. El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) está a la espera de que se resuelvan dos recursos legales, indicó su titular, Ramón Hernández Reyes. El juez octavo de distrito ordenó una suspensión definitiva, informó el consejero presidente, pero también está en curso un juicio de amparo en contra de que se entreguen los recursos. Recordó que existen cuatro representaciones distintas de los grupos originarios en Sevina y el juzgado tendrá que tomar alguna definición para que entonces el consejo general del IEM decida qué tendrá que hacer.

Retener gubernatura y mantener registro, retos del PRD al cumplir 30 años de fundación

Respuesta

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/82549-retener-gubernatura-y-mantener-registro-retos-del-prd-al-cumplir-30-anos-de-fundacion.html>

Rumbo a su 30 aniversario de fundación que se cumplen este 5 de Mayo, el Partido de la Revolución Democrática iniciará campaña de filiación y reafiliación el próximo fin de semana, anunció su líder estatal Antonio Soto Sánchez. "Quienes somos fundadores del PRD, simpatizantes, militantes, debemos creer en esta izquierda progresista y defender el legado que hemos construido", declaró, tras hacer una autocrítica al admitir que a días de cumplir un año más, el aurinegro tiene "un gran desafío para este instituto político, como el retener la gubernatura, recuperar espacios que antes gobernaba el PRD y mantener su registro".



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Senado avala licencias de trabajo para padres de hijos con cáncer

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/senado-avala-licencias-de-trabajo-para-padres-de-hijos-con-cancer/>

Por unanimidad, el Senado aprobó este lunes la iniciativa que dice que las madres o padres trabajadores con hijos diagnosticados con cáncer, puedan pedir licencia para ausentarse de sus labores para poder cuidarlos. Con este proyecto, adiciona diversas disposiciones a la Ley del Seguro Social, a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, y de la Ley Federal del Trabajo, en el que otorgarán licencias cuando los hijos enfrenten periodos críticos de tratamiento u hospitales. La minuta remitida al Ejecutivo, establece la previsión de recursos presupuestales para cumplir con la implementación de las acciones que garanticen las licencias por cuidados médicos.

Toca al PRD nombrar alcalde en Nahuatzen; Torres Piña está fuera: Antonio Soto ADN «debe tener vergüenza»: Toño Soto

Primera Plana, MetaPolítica

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/636757>

<https://metapolitica.mx/2019/04/29/adn-debe-tener-verguenza-ono-soto/>

El PRD será el partido que designará el perfil de quien ocupe la presidencia municipal de Nahuatzen, David Otlica Avilés pertenecía al partido cuando ganó la elección y aunque era parte de ADN, sus integrantes ya se fueron del partido. Carlos Torres Pina debe tener vergüenza y si quiere seguir influyendo, que se re afilie, consideró Antonio Soto Sánchez, dirigente estatal del Sol Azteca en Michoacán. Tras el asesinato de David Otlica, el PRD y ADN se han disputado la selección de quien será el próximo alcalde del municipio situado en la Meseta Purépecha; Otlica Avilés era militante perredista, hasta que en febrero pasado se salió del partido, junto con toda la estructura de ADN, expresión bajo el mando del diputado federal Carlos Torres Piña.

Notas Gobierno

Poder Judicial de Michoacán aportó a la actualización de 560 integrantes de barras de abogados en 2018

RED 113

<http://www.red113mx.com/2019/04/poder-judicial-de-michoacan-aporto-la.html>

Inicia curso sobre el sistema de justicia penal acusatorio y oral dirigido a abogados indígenas producto del convenio con la Comisión de Desarrollo de los Pueblos Indígenas. Como parte de un esfuerzo del Poder Judicial de Michoacán para extender la capacitación y aportar a la profesionalización de integrantes de barras de abogados y asociaciones civiles, así como a servidores públicos de instituciones, en 2018 más de 560 personas participaron en diversos cursos en beneficio también de la ciudadanía a la que prestan sus servicios.

Extrabajadores del Hotel Virrey de Mendoza son "quemados" entre el gremio hotelero

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/nacional/extrabajadores-del-hotel-virrey-de-mendoza-son-quemados-entre-el-gremio-hotelero.htm>

Los trabajadores que entraron en paro y fueron despedidos del Hotel Virrey de Mendoza, denunciaron que la administración del Hotel se ha encargado de boletinarlos entre el gremio hotelero, para que no los contraten. En entrevista para Noventa Grados hablaron este lunes Pablo Cortés García, Jorge Zavala Cano y Juan Carlos Herrera Antúnez, dando a conocer más detalles de este caso que indignó a la sociedad moreliana y michoacana.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Buscan terreno para construirse nuevo patio de maniobras del tren

Respuesta

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/82575-buscan-terreno-para-construirse-nuevo-patio-de-maniobras-del-tren.html>

El presidente municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco anunció que los directivos de Kansas City en México y la Secretaría de Comunicación y Transporte visitarán la capital michoacana para hacer un recorrido por el libramiento ferroviario y ubicar el terreno ideal para construirse el nuevo patio de maniobras. En entrevista, el alcalde capitalino señaló que el libramiento ferroviario es un proyecto ya presentado y adelantado, por eso las autoridades revisaran los planos y realizaran recorrido por los trazos donde está planteado.

Han sufrido violación y lesiones 122 niños michoacanos en 2019: FGE

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/han-sufrido-violacion-y-lesiones-122-ninos-michoacanos-en-2019-fge/>

Un total de 122 niños menores de 12 años han sido víctimas de delitos como abuso sexual, violación, lesiones en razón de parentesco y agresiones intrafamiliares entre enero y marzo de 2019 en Michoacán. La Fiscalía General del Estado (FGE) informó a Quadratin que en este periodo de tiempo se han llevado a cabo investigaciones por 38 casos de abuso sexual, 11 por lesiones en razón de parentesco; 24 por violación; y 49 por violencia al interior del seno familiar.

Retroceso e injusto anulación a Zonas Económicas Especiales: Consejo Coordinador Empresarial

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/retroceso-e-injusto-anulacion-a-zonas-economicas-especiales-consejo-coordinador-empresarial/>

La cancelación del proyecto de las Zonas Económicas Especiales (ZEE), representa un retroceso al desarrollo social y económico de México y especialmente de Michoacán, advirtió el Consejo Coordinador Empresarial del Estado. Dar marcha atrás a este magno proyecto, representa un acto de injusticia grave para los estados de Michoacán y Guerrero. El organismo, alertó que la cancelación de las ZEE significa una pérdida de inversión privada que asciende a los 9 mil 741 millones de dólares, con los que se generarían más de 25 mil empleos en corto y mediano plazo tan sólo en el proyecto.

Notas Seguridad

Quemarán 1 Autobús Diario Hasta Que Godoy Castro Renuncie A La SSP

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-quemaran-1-autobus-diario-hasta-que-godoy-castro-renuncie-a-la-ssp/>

A tres días de inicio de las protestas en contra del Secretario de Seguridad Pública en la entidad, José Martín Godoy Castro, Continúan los bloqueos carreteros en la Meseta Purhépecha; hasta el momento, han sido incendiados un tráiler de una empresa de empaques, y dos autobuses de pasajeros. La amenaza es quemar uno diario, hasta que salga el susodicho funcionario. Como se sabe, el sábado al mediodía, fue incendiado un tráiler tipo caja de la empresa Empaques Titán, en el bloqueo establecido en la desviación a la comunidad indígena de Cheranatzicurín, en Aranza, de la carretera Paracho a Carapan.

Adjudican a comuneros incineración de vehículos

Contramuro

<https://www.contramuro.com/adjudican-a-comuneros-incineracion-de-vehiculos/>

Supuestos "comuneros" son acusados de incinerar vehículos en presunto apoyo a los policías que exigen la salida de José Martín Godoy Castro de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP). De acuerdo con el reporte, un autobús de la línea Primera Plus habría sido incinerado en la carretera



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Paracho-Cherán, mientras bloqueaban la vialidad. La acción ha sido atribuida a supuestos comuneros quienes presuntamente apoyan la manifestación de los uniformados quienes rechazan el nombramiento de Godoy Castro como secretario de Seguridad Pública.

Si policías quieren andar en marchas y plantones, que se vayan a la CNTE: Silvano

Contramuro

<https://www.contramuro.com/si-policias-quieren-andar-en-marchas-y-plantones-que-se-vayan-a-la-cnte-silvano/>

Si quieren andar en marchas y plantones pueden irse a la CNTE o a cualquier otro sindicato, o a cualquier movimiento, pero si quieren ser policías tienen que ser ordenados y respetuosos", advirtió el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo a los policías que se manifiestan para exigir la destitución de José Martín Godoy Castro de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP). En entrevista, Aureoles Conejo calificó como "chismes que andan haciendo ahí pa desestabilizar", e inmediatamente añadió que "no van a prosperar y habrá todas las condiciones para que los policías tengan toda la información para que mejoren sus condiciones; atenderemos a las viudas; las adeudas que estén pendientes; uniformes; equipos".

Pues sí...iestamos con la CNTE!, responden policías a Silvano STASPE y CNTE se sumarán a movimiento de policías

NER, IDIMedia

<https://ner.com.mx/news/pues-siestamos-con-la-cnte-responden-policias-a-silvano/>
<https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/staspe-y-cnte-se-sumaran-a-movimiento-de-policias/>

En las próximas horas, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Ejecutivo (Staspe) y organizaciones estudiantiles se unirán al movimiento que emprendió la policía el fin de semana, anunció el vocero de los uniformados, Francisco Javier Sánchez Razo. "Tenemos apoyo de la CNTE y si es necesario vamos a usar ese apoyo para hacerle ver que la policía no está de acuerdo en las decisiones de secretario, lo queremos fuera y si el no decide pedirle de manera más atenta que renuncie, lo vamos a hacer nosotros de otra manera, pero vamos a lograr el objetivo", sentenció.

Reconoce Silvano, llegada de grupos delictivos de Jalisco a Zamora, Michoacán

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/reconoce-silvano-llegada-de-grupos-delictivos-de-jalisco-a-zamora-michoacan.html>

El asesinato del director de Seguridad Pública de Zamora, podría ser por el crimen organizado, señaló el gobernador Silvano Aureoles Conejo. En entrevista, indicó que su gobierno tiene reportes de que las células delictivas han ingresado a Zamora, quienes esperaron a que el director de SP ingresara a Jalisco, para atacarlo en completa vulnerabilidad.

Mientras se encontraba con su familia en Ocotlán es asesinado Director de Seguridad Pública de Zamora

RED 113

<http://www.red113mx.com/2019/04/mientras-se-encontraba-con-su-familia.html>

Cuando se encontraba visitando a su familia en el municipio de Ocotlán, Jalisco, el Director de Seguridad Pública de Zamora Daniel Torres Hernández fue atacado a balazos por sujetos fuertemente armados, de inmediato fue trasladado a un nosocomio donde perdió la existencia. El Presidente Municipal de Zamora Martín Samaguey Cárdenas, confirmó la muerte del mando policial en su cuenta de Facebook, donde publicó textualmente: "Capitán Daniel Torres: Director de Seguridad Pública de Zamora, Mich. Descanse en Paz. Dios lo tenga en la Gloria."



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

En Michoacán 15 personas asesinadas durante el fin de semana

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/seguridad/en-michoacan-15-personas-asesinadas-durante-el-fin-de-semana/>

El estado de Michoacán registró uno de sus fines de semana más violentos luego de que entre el viernes 26 y el domingo 28 de abril de 2019 se registraron 15 personas asesinadas. El primero fue una persona que murió durante un enfrentamiento contra elementos del Ejército Mexicano en la localidad de Orapóndiro del municipio de Uruapan en la zona limítrofe con Parácuaro. Durante la refriega también se reportaron 16 personas detenidas, a quienes se les decomisaron 17 armas largas, 102 cargadores con municiones para distintos calibres de armas de uso exclusivo del Ejército.